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委員会意見要望及び当局処理状況（３月定例会） 

Ｒ３.６.４ 

議 案 

番 号 
件  名 

提 案 

年月日 

議 決 

年月日 

審  査 

委員会 
意 見 要 望 担当課 処 理 状 況 

第４号 

議 案 

 

 

第13号

議 案 

 

豊岡市立生涯学習サ

ロンの指定管理者の

指定について 

 

豊岡市立生涯学習サ

ロンの設置及び管理

に関する条例制定に

ついて 

 

３.２.26 

 

 

３.３.26 

 

 

文教民生 

委員会 

 

指定管理者の指定は行政処分で

あり、双方代理の禁止には抵触し

ないものの、但馬高齢者生きがい

創造協議会の代表が豊岡市長であ

り、市民から疑念を招く契約、指

定管理業務とならないよう十分留

意されたい。 

また、利用料収入額から類推す

ると、年間を通じて 25％程度の利

用率であり、多額の経費及び年月

をかけて整備した施設であるが、

その設置目的が十分達成されるよ

う利用の拡大に努められたい。 

 

 

生涯学習

課 

協議会は、豊岡市長の他に但馬

県民局、但馬文教府、生きがい創

造学院自治会の代表者で構成して

いる。公の施設として適切に運営

するように指定管理者を指導す

る。 

 

市民が広く生涯学習活動を実践

できる施設として事業内容を充実

し、多くの市民が参加できるよう

積極的に周知していく。 

第37号

議 案 

 

令和３年度豊岡市一

般会計予算 

 

３.２.26 

 

 

３.３.26 

 

 

予算決算

委員会 

 

コロナ禍により、税収を減額す

る予算となっている。その執行に

当たっては、コロナウイルス感染

症の状況を的確に把握し、市民の

暮らしに十分配慮した適切な予算

執行に努められたい。 

 

ふるさと応援寄付金の使途につ

いて、「小さな世界都市の実現を

目指すまちづくり」、「深さを持っ

財政課 

 

 

 

 

 

 

環境経済

課 

 

コロナ禍の中で着実に前進する

ため、新型コロナウイルス感染症

拡大防止と社会経済活動の下支え

を図りながら、適切な予算執行に

努めていく。 

 

 

ふるさと納税は、「小さな世界

都市の実現を目指すまちづくり」

など、市が重点的に取り組む８つ
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た演劇のまちづくり」、「コウノト

リをシンボルとした人と自然が共

生するまちづくり」等だけでなく、

例えば高齢者の見守りや空き家対

策等、具体的、また多方面な内容

についての利活用も検討された

い。 

 

 

 

 

 

 

 

人口減少下にあっても、アパー

トの新規建築や宅地開発等が進ん

でいる現状がある。一方で市街地

や周辺山間地域の空き家が大幅に

増えている。まちづくりを進める

上で、アパート建築や宅地開発に

はより慎重に対処されたい。 

 

コロナ禍終息後、単純に経済環

境が回復するのは厳しいと言われ

ている。先が見通せない中ではあ

るが、落ち込んだ本市経済を立て

直すためにも、しっかりと足元を

見据えた経済対策に取り組まれた

い。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

都市整備

課 

 

 

 

 

 

 

環境経済

課 

のテーマで寄附を受け付けてお

り、その姿勢に共感いただいた市

外の方から多くの応援をいただい

ている。 

また、郵便局と連携して、高齢

者の見守りメニュー等も設けてい

るが、利用が少ない現状もあり、

効果的な手法について今後も検討

を進める。 

今後もふるさと納税による財源

確保に努め、市民福祉の向上、安

全安心なまちづくりのための事業

等の多様な用途に活用していく。 

 

引き続き関係部局と連携を図り

ながら、都市計画法をはじめとす

る法律や開発行為に係る市の各条

例により、良好な地域環境を確保

するように指導していく。 

 

 

 

経済連絡会議をはじめ、様々な

方面から市内経済の状況把握に努

めるとともに、ステップアップ補

助金等による支援や、IPPO 豊岡で

の起業、経営相談等の支援など、

内発型産業育成の推進による経済

対策に努める。また、コロナの影

響を受けている市内各種事業者の

状況を的確に把握し、必要な支援
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策をタイムリーに実行していく。 

 

 

第46号

議 案 

 

令和３年度豊岡市水

道事業会計予算 

 

３.２.26 

 

３.３.26 

 

建設経済

委員会 

 

人口減少による収益の低下と施

設の更新コストの増大が見込ま

れ、今後ますます厳しい経営状況

が予想される。 

今後においても、計画的な管路

更新や漏水調査等を実施し、有収

率向上に努力されたい。 

 

 

水道課 管路更新にあたっては、耐震性

のある長寿命管を使用するととも

に、将来水需要に応じて、管のダ

ウンサイズや材質を見直すなどに

より、更新費用の抑制に努める。 

 日常業務においても、配水量が

多い場合は漏水調査を行い、随時

修繕を行っている。また、年間の

有収水量から次年度の漏水調査区

域を計画し、早急に修繕すること

により、有収率向上を図る。 

 

 

第47号

議 案 

 

令和３年度豊岡市下

水道事業会計予算 

 

３.２.26 

 

３.３.26 

 

建設経済

委員会 

 

現在もなお下水道へ未接続の住

宅や事業所等が見受けられる。健

全な下水道事業を運営していく上

でも、接続率向上への取り組みを

強化されたい。 

 

 

 

下水道課 下水道への接続率向上への取組

みについては、毎年、対象地域を

定め、未水洗化の住宅や事業所等

を戸別に訪問している。今後も引

き続き戸別訪問を実施し、接続率

の向上に取り組んでいく。 

第50号

議 案 

 

令和３年度豊岡市一

般会計補正予算（第

１号） 

 

３.３.12 

 

 

３.３.26 

 

 

予算決算

委員会 

 

予算執行に関する件について、

コロナ終息の見通しが立たない

中、引き続き市民の安全安心のた

めに適切な予算執行に努められた

い。 

 

雪害施設復旧事業について、ま

財政課 

 

 

 

 

 

農林水産

コロナ禍の中で着実に前進する

ため、新型コロナウイルス感染症

拡大防止と社会経済活動の下支え

を図りながら、適切な予算執行に

努めていく。 

 

要望の件について、補助事業者
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だ要綱も示されていない状況では

あるが、事後での申請になるため、

写真添付を省略する等、被災され

た農業者の立場に立った申請手続

きになるよう要望する。 

 

 

課 である兵庫県に伝達した。 

 なお、被災状況の分かる写真が

ない場合、農会長等への聞き取り

による被害確認を行い、申請手続

きを進めることで調整済である。 

 

 


